BREVE

El CECOVA pide incrementar la ratio valenciana de enfermeras

- — VALENCIA 4 ABR, 2014 - 4:01 PM

Con motivo del Día Mundial de la Salud que se celebra el lunes 7 de abril, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana, CECOVA, ha solicitado un incremento de la cifra de enfermeras en la Atención Primaria de la región, para liderar la cronicidad y los autocuidados además de todas las políticas de prevención, promoción y educación para la salud

Al mismo tiempo, el colectivo recuerda que en el ámbito hospitalario la demanda de más enfermeras viene avalada por un estudio recientemente publicado en la revista científica *The Lancet*, y realizado con 420.000 pacientes en 300 hospitales en nueve países europeos, donde se explica que "cada paciente adicional que se añade a la carga de trabajo media de una enfermera eleva en un 7% la probabilidad de los pacientes quirúrgicos de morir dentro de los 30 días de la admisión"



El Consejo enfermero pide a las administraciones sanitarias que "no sigan infrautilizando las capacidades profesionales de las enfermeras, y les otorguen un mayor protagonismo en el desarrollo de políticas de promoción de la salud, para concienciar a los ciudadanos sobre la importancia de reducir las enfermedades prevenibles mediante la adopción de medidas urgentes para luchar contra el tabaquismo, la mala alimentación, el sedentarismo y otros comportamientos insanos". La institución enfermera también recuerda que España "es un país muy medicalizado y hospitalocentrista", y destaca el bajo número de enfermeras por cada 100.000 habitantes en la Comunidad Valenciana, que la sitúan en el decimosexto puesto del ranking estatal -computando las 17 autonomías y Ceuta y Melilla-, teniendo por debajo solamente a Canarias (449), Andalucía (380) y Murcia (376).



1 de 1 07/04/2014 9:16